
qqqqq Interrogazione n. 297
presentata in data 23 febbraio 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Ospedale Santa Lucia di Recanati ”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che da giorni la stampa riporta la preoccupazione dei cittadini Recanatesi  per il destino

del locale ospedale Santa Lucia;
che il reparto di ostetricia dell’ospedale di Recanati rischia di essere soppresso perché

non ha raggiunto l’anno scorso i 500 parti sufficienti per avviare almeno un suo
accorpamento con altre strutture sanitarie;

che l’organizzazione della sanità che si basa sul presupposto che l’ospedale di Recanati
è struttura integrata con quella di Civitanova e quindi ad essa complementare e non a se
stante, sembra che non sia sempre presa in considerazione e che quindi funzioni, parados-
salmente, a giorni alterni;

Considerato che sino ad oggi si  è  favorito il calo dei parti, si sono  ristretti i locali di
ostetricia e ginecologia, si è tolto l’urgenza chirurgica e di conseguenza la perdita della
reperibilità anestesiologica;

INTERROGA

 Il Presidente delle Giunta regionale su quali iniziative intende intraprendere nell’im-
mediato per sanare questa incresciosa situazione, al fine di ristabilire una condizione
sociale degna di un servizio sanitario pubblico e fondamentale per garantire il diritto
alla salute dei cittadini.




